
Audi Q7
Beitrag von „owolter“ vom 6. März 2007 um 07:51

Zitat von FrankS

z.B. Honda mit dem Civic Hybrid oder Toyota mit dem Prius oder Lexus mit dem RX
400h...

Gruß, Frank

richtig.
jetzt soll hier keiner von uns diese marken kaufen (und ich schon garnicht).
ich wollte damit sagen, dass von ca. 4.000.000 neuzulassungen in deutschland nur 5.200
hypridfahrzeuge waren. das angebot ist, wenn auch begrenzt, vorhanden. gekauft wird es
bisher noch nicht.
der autofahrer hierzulande möchte doch mit dem hypridantrieb nur sein gewissen beruhigen.
effektiver sind immer noch kleine fahrzeuge mit kleineren motoren und entsprechender
fahrweise. (siehe loremo) mit einem hyprid-SUV tut man der umwelt auch keinen gefallen.
die amis fahren im allgemeinen keine diesel, deshalb verkauft sich dort auch der hypridantrieb
ganz gut.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=102993#post102993
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